

Danrem 082/CPYJ Hadiri Tasyakuran TMMD dan Serahkan Bantuan Alat Musik Difabel

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Nov 14, 2024 - 14:01



Kediri - Danrem 082/CPYJ Brigjend TNI Heri Rustandi melakukan kunjungan kerja bersama rombongan disambut hangat Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan dalam rangka Tasyakuran TMMD ke-122 tahun 2024 dan penyerahan bantuan alat musik dari KASAD kepada penyandang Difabel.

Kegiatan ini berlangsung di Aula Gedung Setyo Santoso Kodim 0809/Kediri Jl. A Yani Kota Kediri, Kamis (14/11/2024) pagi.



Dalam sambutannya Danrem 082/CPYJ Brigjend TNI Heri Rustandi menyampaikan permohonan maaf karena Bapak Pangdam yang akan memberikan alat musik namun beliau tidak bisa hadir karena ada kegiatan kunjungan mentan.

Saya menyampaikan selamat kepada Putri dan Kenzo hadiahnya sudah datang. Semoga hadiah dari Bapak Kasad bisa bermanfaat untuk Putri dan Kenzo.

"Saya kedua kali berdiri disini pada saat awal datang dan sekarang saya mewakili Panglima untuk menyerahkan alat musik dari Bapak Kasad," ucapnya.

Lanjut Danrem bahwa kami ada 6 Kodim di wilayah Korem 082, kami biasa mutar berkeliling ke wilayah selama saya menjabat Danrem 082, di Kodam V sangat lain, di Jawa Timur sangat kompak.

Di Jawa Timur untuk ketahanan pangan sangat bagus tidak ada tanah yang nganggur tidak seperti daerah di luar Jawa. Semoga Jawa Timur menjadi contoh daerah lain.

"Saya ucapkan banyak terima kasih kepada ,Kodim 0809/Kediri dan pemerintahan Kabupaten dan Kota yang sudah mensupport kegiatan-kegiatan Kodim Kediri," ungkapnya.



Sementara itu, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, SH dalam kesempatan ini menyampaikan bahwa kegiatan tasyakuran penutupan TMMD yang kemarin itu ditutup oleh Bapak KASAD dan dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Dalam penutupan TMMD Bapak KASAD berkenan memberikan bantuan kepada penyandang difabel yang diberikan oleh Bapak Danrem kepada adek Putri dan adek Kenzo," ucapnya.

Lanjut Dandim 0809/Kediri dengan bantuan alat musik organ ini semoga nanti bisa bermanfaat dan semoga nanti dek Kenzo dan putri bisa meraih apa yang dicita-citakan.

"Kami juga mengucapkan terima kasih atas bantuannya semua instansi terkait terlaksananya TMMD dapat berjalan dengan lancar dan aman," ungkapnya.

Selanjutnya Ariyanto Kadinsos Kab Kediri menyampaikan terkait dengan agenda TMMD menjadi agenda kebanggaan kita semua. Karena dengan TMMD ini kita bisa berkolaborasi antara TNI bersama masyarakat.

"Kami berharap dengan TMMD kali ini menjadi evaluasi dan kedepannya kita akan perbaiki dan mudah-mudahan akan lebih baik lagi," ucapnya.

Hadir dalam kegiatan ini, Brigjend TNI Heri Rustandi (Danrem 082/CPYJ), Letkol Inf Aris Setiawan, SH (Dandim 0809/Kediri), Pradhana Probo Setyarjo, S.E., S.H., M.H.,(Kajari Kab. Kediri), Andi Mirnawati, SH.,MH (Kepala Kejaksaan Negeri Kota Kediri) dan Bayu Agung Kurniawan SH (Wakil Pengadilan Negeri Kota Kediri)

Hadir juga Ketut Gutomo SH (Wakil DPRD Kab Kediri), Iwan (Kabag Humas GG),

Wijaya (Pengusaha Kediri), Ariyanto (Kasi Dinsos Kab Kediri), Indun Munawaroh, S.STP (Kabakesbangpol Kota Kediri), Muh.Ma'mun (Ketua PCNU Kab Kediri) dan KH Abu Bakar Abdul Jalil / Gus Ab (Ketua PCNU kota Kediri)

Selanjutnya hadir pula Mayor Inf Ngatari (Pabung Kodim 0809/ Kediri), Mayor Cpl Rohadi Setiawan (Kabenglap Kediri), Kompol Dodik Tri Hendro Siswoyo, S.H., S.I.K., M.I.K. (Wakapolres Kota Kediri), Kompol Ridwan Sahara S.H (Kapolsek Kota Kediri), Kompol Mustakim (Polres Kediri).

Hadiri pula Kapten Cpm Purwantoro (Dansubdenpom V/2.2 Kediri), Kapten Inf Katrup (Kasi ter Brigif 16/WY), Pa Staf dan Danramil Jajaran Kodim 0809/Kediri dan Kapten Inf Handy Jatmiko (Dankipan B Yonif 521/DY)

Disusul juga Letda Hery Pitono (Danunit Intel Kodim 0809/Kediri), Siswanto (Ketua IPSI Kota Kediri), Akson Widiarto (Seketaris Pemuda Pancasila) dan Para Ketua Perguruan Silat Kab/Kota.